
 
 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Pierre LEROY ouvre la séance. Il se propose comme Président de séance, et Jean-Paul SILVY comme 
secrétaire, accord unanime.  
Présents et représentés : 66 personnes voir feuille de présence et liste des procurations jointes.  
Les statuts n’imposant pas de quorum, la séance est déclarée ouverte. 

 

RAPPELS: 

 

Notre Association a pour objet :  

• La sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine mécanique des automobiles Peugeot. 

• La collecte et l’archivage de tous les documents techniques, commerciaux et 

publicitaires originaux.   

• L’échange d’informations et de conseils liés aux véhicules Peugeot d’avant-guerre 

• La création de manifestations se rapportant généralement aux véhicules automobiles 

•  L’organisation de rencontres entre amateurs de véhicules anciens …. 

 

RAPPORT MORAL (présenté par le Président) 

 

Rappel d’historique : 

  

AG du 15/06/2024 
Tenue à 48310 Fournels (LOZERE) 



 
 

Notre club a commencé par un regroupement d’amis en relations par mails puis avec un forum 

gratuit pour finir en association, « Lesamisdespeugeot01 ».  

Chaque année nous nous efforçons d’améliorer les services à nos adhérents 

• L’association est identifiée dès son début par un logo (avec sa charte graphique) pérenne, 

associé aux partenaires qui nous assistent (FFVE et surtout L’aventure Peugeot) 

·           C’est également un site internet avec ses archives aux services des adhérents (archives 

importantes qui vivent et se complètent régulièrement…) 

·           C’est surtout un forum actif, référencé, contrôlé afin de ne pas donner d’informations 

fausses, ou erronées.  

          La qualité et le dynamisme engendrent le dynamisme et la qualité.  

·           C’est assurer une communication descendante régulière par les newsletters et emails dédiés 

mais également assurer un contact annuel papier à minima lors des adhésions. ·           C’est faire 

connaître par un catalogue annuel les refabrications à votre disposition « en priorité » 

•     C’est faciliter une entraide pour les pièces, voire une assistance technique dédiée (en 

plus du forum) et une entraide physique généreuse dans la mesure du possible  

•     (Ceci est un point positif de notre club) 

•      C’est participer aux événements nationaux et locaux (salons, rassemblements, 

expositions et autres) afin de nous faire connaître soutenu par les médias, la presse locale, 

la radio, la TV, YouTube, les réseaux sociaux … 

•       C’est apporter par les délégués régionaux la fluidité des relations internes et externes 

•       C’est proposer un rassemblement annuel entre adhérents 

•       C’est être présent en régions sur des rassemblements qui permettent de se faire 

connaître  

•  

  

 Je tiens à vous remercier tous de votre investissement individuel et collectif au sein de notre 

association 

 

 

 

 

RAPPORT FINANCIER (présenté par le Trésorier) 

 

     



 
 

 COMPTE RENDU FINANCIER 2023 

     

 EXERCICE 2023 
     

 
solde au 31/12/2022 : +1192,64 € 

     

 RECETTES  DEPENSES 

 Cotisations 3625 CotisationFFVE 130 

 

Re-fabrications (silentblocs, tocs 
de PAE) 

1714 Assurances 163 

 

Plaques émaillées, mugs, logos 

d’aile, écussons , stickers, tapis 
551 Frais postaux 434,09 

 
Pièces stock Santucci 204,45 Frais bancaires 106,34 

 
Vente billets salons 998 

Re-fabrications (PU, écusssons, 

sigles d’aile, stickers) 
2386,08 

 

Rassemblement Mélamare 2023 7145,00 
Participations aux salons (Avignon, 
Rouen, Auterive, Lyon) 

1501,58 

 

Rassemblement Aubrac 2024 1630,00 Frais réception 115,52 

 
Virements internes 3380 Fournitures Bureau 39,93 

 
    Matériel promotion 90,16 

 
    Hébergement site, domaine 236,16 

 
    Rassemblement Mélamare 2023 7112,69 

 
    

Rassemblement Aubrac 2024 

(acompte Hôtel) 
1600 

     Remboursement Dordogne 150 

 
    Virements sur CSL 5800 

     Solde compte Paypal (débit) 188,25 

 
TOTAL Recettes 19 247,45 € TOTAL dépenses 20 053,80 € 

     

 
solde au 31/12/2023 : + 386,29 € 

     

 
solde Livret A au 31/12/2022: + 4080,00 €    

 
solde Livret A au 31/12/2023 : +6652,01 € Jean-Gabriel DONNET  

   
 

 

   

 

 

     

   

    



 
 

   
Vote : Unanimité des présents et représentés « POUR »  
 
Procuration bancaire : l’ancien président, plus membre de l’Association a toujours 
procuration sur les comptes de l’Association, en sus du trésorier. Par mesure de sécurité 
il est proposé de le remplacer par le Président en fonction. 
Vote : Unanimité des présents et représentés « POUR »  
 

Renouvellement du conseil d’administration : 

Le conseil est renouvelable par 1/3, élus pour 3 ans. Les sortants en fin de mandat (JP CUNNAC, O 

MEHEUT, JP SILVY) se représentent. 

Vote : Unanimité des présents et représentés « POUR » 

Questions diverses et informations (sans vote) 
1) Les archives ont été considérablement enrichies. Bien que réservées aux adhérents elles sont 

individuellement accessibles via les moteurs de recherche. Ce point étant une « faille » du 
site non maitrisable, il est considéré que cet accès limité au document cherché est un 
marchepied vers l’association. 

2) Olivier souhaite créer un site « frère » dédié aux 02, il est fait appel à de futurs candidats 
administrateurs. 

3) Dominique, administrateur du Forum de l’Association des Amis des Peugeot 01, précise que 
le travail d’administrateur est important pour la visibilité, et significatif au niveau du temps à 
y consacrer. Il est lui-même demandeur de candidat pour reprendre le flambeau à terme. 

4) Pascal fait appel à la communauté pour trouver un véhicule équipé d’un véritable toit 
« CELER » 

 
Pas d’autres commentaires ni d’autres questions diverses, la séance est clôturée. 

Le Président de séance :     Le Secrétaire de séance :  
 
 

 

 

 

 


